
Vorsitzender Bösking eröffnet die 13. Sitzung des Ausschusses. Er stellt fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen ist. Er bittet um Verständnis, dass wegen der 
Wichtigkeit der Angelegenheit und aus Zeitmangel eine Sondersitzung in den Ferien erfolgt.  
Eine Diskussion in der Sache selbst sei hier im Ausschuss nicht zu führen. Dies seit dem JASA 
vorbehalten. Gleichwohl habe er darum gebeten, dass von der Kämmerei Ausführungen zur 
Folgekostensituation erfolgen. 


